

学校だより < 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >



あかばね

第7号 令和6年10月1日(火)



遠足・修学旅行 行事でつながりが深まる！

校長 篠崎 佳昭

2学期がスタートして、1ヶ月が過ぎました。子どもたちは、夏休みの生活からあっと言う間に学校生活に順応し、元気にそして落ち着いた環境で様々な活動に取り組んでいます。毎日の授業をはじめ、体力づくりやあかはにタイム(清掃活動)などの中にも、自分の置かれた状況を考えながら活動する姿も数多く見られるようになり、この半年間の成長がうかがえます。特に、9月には遠足・修学旅行と校外で学ぶ大きな行事があり、これまでの学校生活の取組を確認するよい機会となりました。どの学年も、自分のよいところ友達のよいところを認め合いながらよりよく行動する姿から、集団で活動するための素養が身に付いてきていることが実感できました。これは御家庭の御協力があったの学校生活の賜であると思っております。改めて感謝申し上げます。

さて、10月12日(土)には、秋季大運動会があります。この運動会を通してさらに子どもたちには、個人で何をすべきか考えることと集団で共に作り上げることの大切さを学んでほしいと思っています。我々教職員も、子どもたちとともに一緒に考え行動し、151年目の新たな赤羽小学校を創るため鋭意努力してまいります。保護者の皆様には、今後とも御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

修学旅行

9月19日(木)・20日(金)に、6年生は修学旅行に出かけてきました。鎌倉・横浜・東京方面への旅行となり、初日は鶴岡八幡宮、鎌倉班別行動(小町通り、高德院、江ノ電など)、横浜シーバス乗船、横浜ワールドポーターズ(夕食)を訪れ、2日目は、TOKYO GLOBAL GATEWAY、デックス東京ビーチ(昼食)、国会議事堂を訪れました。自分たちで計画したコースを状況に応じて行動したり、これまでの学習を生かす英語や政治の世界を垣間見たり、思い出に残る旅行となりました。保護者の皆様には、事前の準備や送迎など大変お世話になりました。



秋の遠足

9月13日（金）に1～5年生は、楽しみにしていた遠足に出かけてきました。1・2年生はなかがわ水遊園へ行き、日本や世界の川に住むお魚を見たりジェルキャンドル作りをしたりして楽しみました。3・4年生はりんどう湖ファミリー牧場で、いろいろなアトラクションや体験活動をしたりしながら楽しみました。5年生は日光を訪れ、華厳の滝や竜頭の滝、日光東照宮を見学したりして楽しみました。たくさんのお土産と思い出を手にすることができました。



2学期学級委員任命

よろしくお願いします！

9月9日（月）に、2学期の学級委員任命を行いました。学級委員の皆さんは、立派な返事をして堂々と任命書を受け取りました。



- 3年1組 ○○○○ ○○○○
- 4年1組 ○○○○ ○○○○
- 5年1組 ○○○○ ○○○○
- 6年1組 ○○○○ ○○○○
- 6年2組 ○○○○ ○○○○

合唱部

9月26日（木）に合唱部は芳賀地区音楽祭に出場し、KOBELCO真岡いちごホールで「地球星歌～笑顔のために～」を優しく心に響くハーモニーで歌いました。赤羽小学校合唱部らしさを存分に発揮してくれました。



10月の主な行事予定



- | | |
|------------------------|-------------------------------|
| 10月3日（木）読み聞かせ（にじいろの会） | 21日（月）校内読書週間 ～11/1 |
| 9日（水）運動会係打合せ | 22日（火）薬物乱用防止教室（5年） |
| 11日（金）運動会前日準備 | 小動物ふれあい授業（1年） |
| 12日（土）秋季大運動会 | 23日（水）避難訓練（火災） |
| 15日（火）運動会振替休日 給食費振替日 | 28日（月）読書集会 |
| 16日（水）教育相談 ～11/8 | 29日（火）1年生校外学習（益子町南運動公園） |
| 17日（木）就学時健康診断（4時間授業） | 30日（水）体力向上エキスパートティチャー授業（4・5年） |
| 18日（金）交通安全教室（各学級 ～25日） | 31日（木）音楽集会 |

ホームページはこちらから！



赤羽小合言葉 「キラリ赤羽! みんななかよし 学び合い」
 ～「あかばねプライド」(あいさつ 感謝 場を整える 粘り強く)～

